

2.5. L'occultisme : le portail de Satan sur le monde physique

L'occultisme représente l'ensemble des pratiques qu'il est courant de qualifier de "sciences occultes" c'est-à-dire une connaissance que l'on ne peut démontrer et dont l'adjectif occulte, qui signifie *caché* et *secret*, suffit à la définir pour la justifier. Voilà bien un paradoxe : nous n'avons aucune connaissance de la chose mais on la considère comme une science ! En fait l'occultisme est un terme récent (1842) qui englobe toutes les pratiques qui n'ont pas d'explications rationnelles démontrables et qui dans la majorité des cas font appel à des pouvoirs surnaturels que la Bible désigne sous les termes de divination et de sorcellerie, le sorcier étant un être humain qui obtient un pouvoir surnaturel (donc occulte) après avoir pactisé avec le diable. En fait le diable ne vient pas rendre visite à une personne pour lui proposer un accord mais par la séduction, la manipulation et le mensonge, souvent dans un contexte d'iniquité familiale qui s'y prête, le diable encourage cette personne à croire que Dieu lui a donné un don "surnaturel" pour aider les autres et gagner sa vie. Dieu équipe chaque être humain avec des capacités et des talents (voir **Travail et paresse**) mais en aucun cas les dons de Dieu trouvent leur source dans l'occulte qui n'est autre que l'imitation des manifestations souveraines de Dieu en relation avec sa Parole. Le don de Dieu ne s'exprime pleinement qu'après avoir été longuement cultivé par la pratique et la persévérance de l'apprentissage ; il ne vient pas du jour au lendemain. En revanche, l'occultisme éloigne toujours de Dieu ceux qui le pratiquent comme ceux qui consultent ; n'oubliez jamais que le diable est un imitateur de Dieu mais que son objectif est de vous couper de la Vérité afin de vous tuer spirituellement mais en vous laissant croire que c'est Dieu qui vous a élu pour des pratiques magiques. Le subterfuge qui flatte le rationnel est alors de dire que ce sont des choses que l'homme ne sait pas encore expliquer mais qu'il découvrira un jour. Or il tient ce discours aux hommes depuis des millénaires et vous voyez, l'homme n'explique toujours pas le surnaturel par la science ! Du temps de Moïse les sorciers de Pharaon ont aussi vu leurs bâtons devenir des serpents mais le serpent de Moïse les a tous dévorés.

Aaron jeta sa verge devant Pharaon et devant ses serviteurs et elle devint un serpent. Mais Pharaon appela des sages et des enchantereurs et les magiciens d'Egypte, eux aussi, en firent autant par leurs enchantements. Ils jetèrent tous leurs verges et elles devinrent des serpents. Et la verge d'Aaron engloutit leurs verges. Exode 10/10-12.

Le voleur (le diable) ne vient que pour dérober, égorger et détruire ; moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance. Jean 10/10.

Il (le diable) a été meurtrier dès le commencement et il ne se tient pas dans la vérité parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge il parle de son propre fonds car il est menteur et le père du mensonge. Jean 8/44.

La Bible nous met en garde contre ces pratiques qui, même si elles semblent bénéfiques sur le moment (sinon le diable n'aurait pas de client), cachent toutes une

autre vérité que beaucoup de personnes qui les pratiquent et ceux qui les sollicitent ne s'imaginent même pas puisqu'avec Satan c'est du donnant-donnant : il se paie directement en infligeant d'autres problèmes dans votre vie ou celle de vos proches. Par contre la Bible nous dit en Proverbes 10/22 que "**C'est la bénédiction de l'Éternel qui enrichit et il ne la fait suivre d'aucun chagrin**" le verbe *enrichir* étant à prendre dans le sens général de combler.

Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanter, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. Car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel et c'est à cause de ces abominations que l'Éternel, ton Dieu, va chasser ces nations devant toi. Deutéronome 18/10-12

Voici donc ce que Dieu dit au sujet de toutes ces pratiques qui ont pour origine le surnaturel du diable dont certaines seront étudiées plus en détails dans cet onglet. D'ores et déjà, si vous vous revendiquez du christianisme même au titre de simple croyant et que vous pratiquez ou êtes complaisant avec ce surnaturel mon devoir est de vous avertir que vous êtes en danger de mort éternelle car ces pratiques vous conduisent en Enfer. La Bible est claire sur ce point : c'est une abomination pour Dieu et vous ne pouvez pas continuer à croire que Dieu est complaisant avec ce qu'il abomine : Dieu ne fera pas de compromis. Maintenant si vous ne croyez pas ce que la Bible dit à propos du monde de l'esprit et du surnaturel de Dieu opposé à celui du diable comment se fait-il que vous croyiez et que vous mettiez votre confiance dans toutes ces pratiques occultes citées plus bas ? C'est aussi incohérent et ridicule que lorsque vous touchez du bois, vous croisez les doigts ou vous croyez à toutes sortes de superstitions irrationnelles venues d'un obscurantisme sans intelligence alors que vous refusez la Vérité de la Parole sous prétexte que ce sont des hommes qui vous l'annoncent !

Voici une liste non exhaustive des pratiques occultes qui sont une abomination pour Dieu : consulter un voyant ou un marabout, s'attacher aux horoscopes et aux thèmes astraux pour diriger sa vie car ce n'est pas votre vie que décrivent les constellations mais celle de Jésus comme nous le verrons dans la page consacrée. Dieu ne veut pas non plus que vous consultiez un rebouteux, un guérisseur, un magnétiseur, que vous mettiez votre confiance dans la prétendue puissance d'un objet (fétiche, lithothérapie, médaille d'un saint, pendule, baguette de sourcier, etc.), que vous invoquiez les esprits des morts, ou que vous fassiez tourner les tables, etc. Fort heureusement il n'y plus, en France la pratique de faire passer ses enfants par le feu pour les offrir en sacrifice mais il y a sans doute d'autres pratiques aussi débiles que j'ignore car depuis toujours l'homme a écouté la voix du mal pour se détourner de celle de Dieu et on voit aujourd'hui où cela conduit l'humanité. À vous de choisir votre camp et votre avenir !